

Hommage à l'Abbé PIERRE - Dénomination de l'abri de nuit des Glacis

M. LE MAIRE, Rapporteur : La Ville de Besançon souhaite rendre l'hommage qu'il mérite à l'Abbé PIERRE. Homme de courage et d'honneur, humaniste et combattant des droits des plus démunis, l'Abbé PIERRE a marqué le siècle passé de ses engagements. C'est pourquoi, j'ai souhaité que l'abri de nuit des Glacis prenne en 2007 le nom de «Maison Abbé PIERRE».

Cet accueil destiné aux sans domicile fixe, qui a fait l'objet d'une vaste rénovation en 2006, pourrait être ainsi baptisé à la fin de l'année en cours, lorsque la deuxième tranche de travaux sera terminée.

Le Conseil Municipal est appelé à se prononcer sur cette proposition.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide de dénommer «Maison Abbé PIERRE» l'abri de nuit des Glacis.

Récépissé préfectoral du 1^{er} mars 2007.